

Windows 'Longhorn' vendu 1,5 dollar en Malaisie?

Le nouveau système d'exploitation de Microsoft qui doit sortir en 2005 serait déjà partiellement vendu sous le manteau par des pirates malaisiens!

Chez Microsoft, on est ulcéré depuis que la nouvelle est connue. Des pirates informatiques malaisiens proposent ce qu'ils appellent la dernière version de Windows (Longhorn), le système d'exploitation de Microsoft, deux ans avant qu'elle ne soit officiellement en vente.

Le CD contenant le logiciel de Microsoft est vendu 6 ringgit (1,58 dollar !) dans le sud du pays. Rappelons que XP, l'actuelle version de Windows, coûte plus de 100 dollars aux Etats-Unis et que Longhorn doit être commercialisé en 2005.

Version test pillée

Comment est-ce possible? On sait que les asiatiques sont très forts en piratage de logiciel... mais Longhorn n'existe pas encore.

L' article intégral sur:
Silicon.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 3 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3797-windows-039longhor-vendu-15-dollar-en-malaisie.html>